

BAB 6

PENUTUP

6.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data terhadap tanggapan 312 responden pengguna *website* Borobudurpedia mengenai efektivitas *website* Borobudurpedia sebagai produk kemas ulang informasi situs dunia Candi Borobudur, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa *website* Borobudurpedia masuk dalam kategori efektif bagi *website* Borobudurpedia yaitu sebesar 3,74. Pengukuran efektivitas *website* Borobudurpedia sebagai sarana pencarian informasi situs dunia Candi Borobudur diukur dalam lima indikator yaitu Kesadaran, Timbul minat dan pengetahuan, Pembentukan perilaku, Keputusan mencoba dan Penerimaan atau penolakan. Dari lima indikator tersebut dijabarkan ke dalam 30 pernyataan dalam kuesioner dalam penelitian ini.

Hasil dari penelitian nilai rata-rata tertinggi sebesar 4,44 pada pernyataan nomor 4 yaitu *website* Borobudurpedia memberikan informasi yang gratis mengenai Candi Borobudur dan nilai rata-rata ini masuk dalam kategori sangat efektif. Selanjutnya nilai rata-rata terendah sebesar 1,94 pada pernyataan nomor 27 yaitu pengguna setidaknya mengakses atau mengunjungi *website* Borobudurpedia sebanyak satu kali dalam satu dalam dan nilai rata-rata ini masuk ke dalam kategori tidak efektif.

6.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh ada beberapa saran yang dapat diberikan sebagai berikut:

1. Nilai rata-rata terendah sebesar 1,94 pada pernyataan nomor 27 yaitu pengguna setidaknya mengakses atau mengunjungi *website* Borobudurpedia sebanyak satu kali dalam satu dalam dan nilai rata-rata ini masuk ke dalam kategori tidak efektif. Hal ini menunjukkan bahwa *website* Borobudurpedia belum menjadi referensi utama sebagai sumber informasi tentang Candi Borobudur. Berdasarkan hal tersebut, Balai Konservasi Borobudur sebaiknya dapat lebih memperkenalkan *website* Borobudurpedia kepada masyarakat agar masyarakat mendapatkan informasi yang resmi dan terpercaya.
2. Rekomendasi penelitian selanjutnya sebaiknya lebih difokuskan kepada pendapat dari informan tentang *website* Borobudurpedia sehingga dapat diketahui jawaban informan mengenai *website* Borobudurpedia. Hal ini dikarenakan masih perlu digali lebih dalam lagi mengenai perilaku pengguna setelah pengguna menerima atau menolak inovasi berupa *website* Borobudurpedia sebagai produk kemas ulang informasi situs dunia Candi Borobudur. Sehingga pendapat dari jawaban pengguna tersebut dapat menjadi masukan tambahan bagi pengelola *website* Borobudurpedia untuk meningkatkan pelayanannya dan memberikan kepuasan kepada pengguna.